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Anfrage (öffentlich) Fraktion / ehrenamtliches Stadtratsmitglied ANF/24/10710

Initiator: AfD Stadtratsfraktion Augsburg
Datum: 28.03.2024 

Anfrage der AfD-Stadtratsfraktion zu Graffitis an städtischen Gebäuden in Augsburg 
vom 28.03.2024

Finanzielle Auswirkungen:

Beschlussvorschlag:

Begründung/Bericht:

Um etwas über den Sachstand zu erfahren,

fragen wir daher die Stadtverwaltung:

1.    Wie viele Gebäude stehen im Eigentum der Stadt Augsburg?
 

2.    Wie viele von diesen Gebäuden sind mit Graffitis besprüht?
 

3.    Wie viele Graffitis ließ die Stadt in den letzten 10 Jahren entfernen?
 

4.    Wer entfernt die Graffitis (Ordnungsamt oder externer Dienstleister)?
 

5.    Was kostete die Entfernung der Graffitis jährlich in den letzten 10 Jahren?
 

6.    Wie ist das Verfahren, wenn die Stadt Augsburg auf neue Graffitis 
aufmerksam (gemacht) wird?
 

7.    In wie vielen Fällen konnte die Stadt Augsburg den Urheber eines Graffitis 
ausfindig machen?
 

8.    Wer trägt die Kosten für die Entfernung der Graffitis?

 
Gez.
 
FV Raimond Scheirich, stv. FV Sabine Felker, Andreas Jurca, Dr. Friedrich Baur
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Anlagen:


